
1,5

Recink, -tr-

I

Laura, MO
Fuegia Basket 220

Tel. 436006

USHUAIA, 17 de MARZO de 2011

Sr. Presidente
Concejo Deliberante de Ushuaia
Dn. Damian DE MARCO 

A través de la presente y por su intermedio me dirijo a los Sres.
Concejales para solicitarles arbitren los medios necesarios a fin de que puedan legislar y/o
solucionar de alguna forma los distintos problemas que hoy esta viviendo nuestra querida
ciudad, y nosotros sus habitantes. A continuación paso a detallar los mismos:

-ASFALTO: son innumerables las calles de nuestra ciudad que están en condiciones
deplorables, en algunas de ellas casi que no se puede circular el automóvil. Muchas de estas
destruidas por la utilización de cubiertas con clavos.
-PLANTAS DE TRATAMIENTO DE AFLUENTES CLOACALES: la ciudad esta
necesitando en forma imperiosa la construcción de nuevas plantas, ya que las existentes
están fuera de servicios o no dan a basto, lo que produce una gran contaminación en nuestra
querida ciudad.
-VEREDAS: la mayoría de ellas en estado deplorable, sin control del municipio ni un plan
que le permita al vecino poder mejorarlas.
-CANINOS: es toda una aventura transitar por muchos lugares de nuestra ciudad,
esquivando mordiscos de los perros sueltos. Porque el ejecutivo no hace nada? Legislen para
que la gente reciba multas cuando sus perros están sueltos.
COLECTIVOS: no tienen ningún control de parte del ejecutivo municipal, en cuanto a su
higiene, y los choferes no cumplen con la señalización ni las velocidades máximas. Nadie
controla esto? Porque? Tienen que suceder tragedias para que empecemos a ver lo que
sucede en nuestra ciudad?

ESTACIONAMIENTO MEDIDO: porque tenemos que pagar para estacionara lo largo de
toda la Av. San Martín, si es un lugar publico y libre, y encima la empresa que lo tiene no
devuelve con ningún servicio.

Sres Concejales, les solicito como vecina de esta querida ciudad, que tomen cartas en el
asunto para poder solucionar estos problemas.
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